

in seinem Kloster einen Scrupel der Römisch-Catholischen Religion halber / bekommen / hat er von sich selbst beschlossen / das Kloster-Leben zu verlassen / und in das Evangelische zu geben. Und da er solches bewerckstelliget / hat er sich zuerst nacher Halberstadt begeben ; Von dannen ist er nacher Leipzig gekommen / und hat sich daselbst / in der wahren seligmachenden Evangelischen Religion informiren lassen. Nachdem er sich auch wohlgefasset und in dem Worte GOTTES recht gegründet / hat er auch daselbst Anno 1637. am dritten Pfingst-Fehertag seine Revocations-Predigt gehalten / und ist Anno 1638. zu Caniz / in der Oschazi-schen Inspection Pfarrer worden ?

Anno 1641. aber ist er hieher / nacher Wiesenthal gekommen ; Weil er zu hiesigen vacirenden Pfarr-Amte berufen worden / und hat auch hierselbst / als Pastor , bis Anno 1677. gelebet / da er endlichen / nach dem Willen des HERRN / an der Wassersucht / gestorben ist.

§. 5. Sein Successor und Nachfolger ist gewesen David Rühl / ein Sohn nur gedachten Heinrich Rhüls / der zuvor
so